



Más de mil doscientos congresistas se dieron cita en el Congreso Internacional de Evangelización celebrado en Madrid los días 9 al 11 de Mayo de 2013, que también fue seguido por miles de internautas a través de internet y la radio | FOTO: M. Gala

(EDITORIAL, 16/05/2013) La Plataforma Unida para la Evangelización de España ([PUEDES](#)), acaba de culminar con nota alta la que viene a ser

su primera iniciativa concreta

desde

[su constitución formal, en marzo de 2009](#)

. Esto es, el

[Congreso Internacional de Evangelización](#)

celebrado el pasado fin de semana en Madrid, en colaboración con la

[Asociación Luis Palau](#)

.

Para poner en movimiento un motor a explosión, basta una sola chispa. Y, de igual manera, la movilización de las iglesias o de “una nueva generación de evangelizadores”, como rezaba el lema del Congreso, requiere de **la chispa de la inspiración y la motivación divina**. Ese impulso del Espíritu que, desde el comienzo de la historia de la Iglesia, se produce cuando la predicación de la Palabra enciende los corazones, cuando los creyentes oran juntos, se animan unos a otros con testimonios del obrar de Dios en otras partes, reciben “llamados macedónicos” y se estimulan los unos a los otros al amor y a las buenas obras...

[\[1\]](#)

Todos esos elementos estuvieron presentes en este Congreso por lo que, creemos, no cabe más que felicitar y animar a la Junta Directiva de PUEDES por **un trabajo bien hecho**.

"UN PROCESO" PARA LOS PRÓXIMOS AÑOS

Cierto es, como ellos mismo saben -y han recordado reiteradamente durante el desarrollo del evento-, que la meta de este Congreso era “**iniciar un proceso para los próximos años**”, y no un fin en sí mismo.

En este sentido, el Congreso ha creado **una gran expectativa** en muchos de los participantes, lo que supone a la vez **una gran responsabilidad**

. El desafío para PUEDES es por lo tanto grande. El Congreso nos ha situado anímicamente delante de “la Tierra prometida”, nos ha recordado que “España es buena tierra para la evangelización” y que “la obra es posible”. Por tanto, ahora toca iniciar la conquista. Toca **gestionar** ese impulso del Espíritu.

